

### Kommende Termine

16. September	Ersti-Spieleabend
17. September	Ersti-Grillen
21. September	Ersti-WuKA

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 15. September 2021

<b>Beginn:</b>	18:15 Uhr
<b>Ende:</b>	19:03 Uhr
<b>Anwesende:</b>	Laurits Blank, Marielena Borges, Lorenzo Conti, Julia Dany, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon, Patrick Haase, Carolin Hartung (ab 18:20), Thomas Häbel, Simon Korswird, Tami Mannhardt, Benjamin „Benni“ Nettesheim, Julia Rötten (ab 18:50), Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthin, Lilian „Lili“ Witters
<b>Sitzungsleitung:</b>	Thomas Häbel
<b>Protokoll:</b>	Janna Schmidt

### TOP 0: Hallo (18:15-18:19)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Es gibt eine kurze Vorstellungsrunde. Es wurden Protokolle rumgeschickt, die nächste oder übernächste Woche abgeklopft werden sollen.

### TOP 1: Berichte (18:19-18:26)

**Präsenzveranstaltungen** Simon berichtet aus dem Erstireferat: Die Hygienekonzepte für die nächsten Veranstaltungen in Präsenz sind durch – die Veranstaltungen dürfen sogar auf dem MZ-Gelände stattfinden. S. TOP 3.

**Ersti-Kneipentour** Anne-Sophie berichtet von der Ersti-Kneipentour: Es waren ca. 75 Erstis da und es lief gut. Danke an alle Helfenden!

**Neues Klopapier** Anne-Sophie bittet um Themen fürs nächste Klopapier.

**Spieleabend** Constantin berichtet vom Ersti-Spieleabend: Es waren ca. 70-80 Leute da, die Stimmung war gut und einige Erstis sind auch sehr lang geblieben.

**Tutor\*innenschulung** Paul berichtet, dass die Tutor\*innenschulung in Planung ist. Paul hat sich dazu bereit erklärt, die SHK-Stelle zu übernehmen – falls jemand das lieber machen möchte, tritt er die Stelle gerne ab. Meldet euch dann bei Paul.

**Pubquiz** Laurits berichtet vom Ersti-Pubquiz: Es waren ca. 100 Leute da und es lief sehr gut, danke an alle Helfenden!

**Stadtradeln** Wir sind aktuell das stärkste Unterteam der Uni Bonn und stellen über die Hälfte der Kilometer bei weniger als der Hälfte der Teilnehmenden. Der Kapitän des Uni-Bonn-Teams bittet um aktive Teilnahme, weil wir dann potentiell preisverdächtig sind.

**Radtour** Lili berichtet, dass es am Sonntag eine Radtour gab.

**Drittifahrt** Patrick berichtet aus dem Bachelorreferat: Freitag läuft die Anmeldung für die Drittifahrt aus – wir haben derzeit 46 Anmeldungen auf 48 Plätze. Benni fragt, ob es Neues zum Kennenlernabend für Drittis gibt. Ist noch nicht konkret geplant, aber abstrakt schon.

**Büronews** Thomas berichtet, dass wir wieder Getränke im FS-Büro haben. Der Bollerwagen ist dafür wieder kaputt...

**TOP 2: Veranstaltungen (18:26-18:27)**

Es sind keine Nicht-Ersti-Veranstaltungen geplant.

**TOP 3: Erstis (18:27-18:52)**

Simon berichtet: Wir haben die Erlaubnis des Hausvorstands, für Veranstaltungen (explizit den Spieleabend, das Grillen, den WuKA) das MZ-Gelände und die Toiletten zu nutzen und dürfen Essen und Trinken ausgeben.

Wir verteilen Schichten für den Spieleabend.

Zeit	Schicht	Einlass	Erklärschicht
Aufbau	Simon, Constantin	—	—
19-20	Lorenzo, Benni	Anne-Sophie, Simon	Janna (Doppelkopf) Zbigniew Wojciechowski (Tichu) Thomas (Poker)
20-21	Tim, Paul	—	—
21-22	Laurits, Patrick	—	—
Abbau	Erstireferat	—	—

Wenn das Wetter schlecht ist, müssen wir die Veranstaltung absagen, reinzugehen wurde vom Hausvorstand nämlich explizit verboten.

Für das Grillen verteilen wir ebenfalls Schichten.

Zeit	Getränke	Essen	Einlass
Aufbau	Lorenzo, Simon, (Constantin)	—	—
19-20	Julia D. + Julia D.s Freund	Lorenzo (Grill)	Anne-Sophie, Janna
20-21	Constantin, Benni	Lorenzo (Grill)	—
21-22	Benni	Stefano (Grill)	—
Abbau	Erstireferat?	—	—
Kneipe	???	—	—

Für den WuKA am Dienstag verteilen wir ebenfalls Schichten.

Zeit	Getränke	Essen	Einlass
Aufbau	Patrick, Constantin	—	—
19-20	Paul, Lorenzo	Simon	Anne-Sophie, Constantin
20-21	Benni, Thomas	Julia R.	—
21-22	Tim, Simon	—	—
Abbau	Erstireferat?	—	—
Kneipe	???	—	—

Simon sucht nach der Sitzung weitere Helfende. Wenn das Wetter gut ist und wir jemanden finden, der die Anlage aufbaut, können wir beim Grillen und ggf. beim WuKA Musik haben. Felix Blanke könnte das, ist aber derzeit im Urlaub.

#### **TOP 4: Sonstiges (18:52-19:03)**

**Bollerwagen** Simon kümmert sich darum, den Bollerwagen wieder zu reparieren.

**Drittifahrt** Patrick würde gerne vom FSR abklopfen lassen, dass bei Stadkyll bei Bedarf eine weitere Hütte nachgebucht werden kann. Benni fragt, ob wir dafür eine Nachtragshaushaltsplansitzung brauchen. Paul sagt nein.

**Der FSR möge beschließen: Das Bachelorreferat darf für die Drittsemesterfahrt bei Bedarf eine weitere Hütte zusätzlich buchen.**

Wird ohne Gegenrede abgeklopft.

**PC** Die ULB will regelmäßig mit Studierendenvertreter\*innen reden, um Studierende besser zu unterstützen, und dafür ein Gremium gründen, das jährlich tagt. Wird auf der nächsten FK wohl nochmal besprochen. Für uns ist es ohnehin eher uninteressant, da in der ULB kaum Bücher von Relevanz für uns stehen.

Thomas schließt die Sitzung.

---

Thomas Häbel  
Sitzungsleitung

---

Janna Schmidt  
Protokoll